

# 2月4日より3月末まで、 毎週火曜日を「5限授業」とします

令和5年度より文部科学省から市教委・県教委を通じて右記（二次元コード）のとおり、教育課程の編成・実施に際して、授業時数の配当やその運用等について、各校の実態に合わせて工夫するよう通知がありました。



そこで、本年度の年間授業時数の実施状況を確認したところ、標準授業時数を上回ることが予想されるため、2月4日（火）より3月末の学期末まで、2年生以上の学年において、火曜日の6限目をカットし「5限授業」とし、下校時刻は14時30分となります。日数としては5日間、授業時数は5時間の削減です。なお、この対応は今学期のみとなりますので、来年度以降の時間割については未定です。また、学童・放課後デイサービス等への連絡は、各保護者の皆様からご連絡していただきますようお願い致します。

## 「寒いけど…早寝早起きを頑張ろう！」

～ 令和6年度「生活習慣・読書習慣チェックシート」より～



昨年の9月と11月に実施した第1回・2回「生活習慣・読書習慣チェックシート」の結果をお伝えします。結果を見ると、朝ご飯を食べる、携帯やテレビの時間を守る割合は高いですが、決めた時間に就寝する、運動する割合は比較的低いという結果でした。寒い時期だからこそ「早寝早起き・適度な運動」を意識できるといいですね。

